

BAB V

KESIMPULAN SARAN-SARAN DAN PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan apa yang telah diuraikan di atas, yang mengacu pada rumusan masalah, maka dapat diambil beberapa kesimpulan antara lain :

1. Bahwa makna tawadhu' yang dikehendaki oleh al-Maraghi adalah tunduk, patuh dan menerima kebenaran, tidak berpaling dari hukum dan ketentuan Allah dan tidak menyombongkan diri serta merasa lebih tinggi terhadap yang lain, melainkan menunjukkan sikap rendah hati dan kasih sayang terhadap yang lain.
2. Bahwa bentuk-bentuk tawadhu' yang dirumuskan oleh al-Maraghi adalah meliputi tawadhu' terhadap Allah yakni dengan tunduk, patuh dan merendahkan hati serta merasa diri ini hina dan papa dihadapan Allah, dan tawadhu' terhadap hamba-hamba-Nya yaitu menunjukkan kasih sayang dan tidak membeda-bedakan mereka sehingga tidak ada rasa lebih tinggi dihadapan yang lain.
3. Bahwa keutamaan-keutamaan tawadhu' adalah orang-orang yang bersikap tawadhu' merupakan kekasih Allah dan kekasih hamba-Nya, ia akan dekat dengan kebaikan dan jauh dari keburukan, dan kemungkaran. Dan ia akan mendapat pahala dari Allah yang berupa keselamatan di dunia dan kebahagiaan di akhirat, sebab Allah tidak akan menyia-nyiakan amal baik hamba-hamba-Nya.

B. Saran-saran

Setelah mengetahui bahwa sikap tawadhu' akan dapat menghantarkan kita untuk mendapatkan keselamatan, dan kebahagiaan baik didunia maupun di akhirat, maka sudah seharusnya sikap tersebut kita miliki. Sebab dengan memiliki sikap tersebut kita akan mendapat ketenangan dan ketenangan didalam hati. Setelah kita memiliki sikap tersebut, kita juga harus tetap menjaga sikap tersebut agar diri kita dapat mengendalikan hawa nafsu yang setiap saat selalu datang. Kemudian kita memohon kepada Allah agar sikap tersebut tetap ada pada diri kita, dan kita di jauhkan dari sikap sombong.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji syukur kami panjatkan kehadirat Allah Swt. atas rahmat, taufik dan hidayahNya sehingga penulisan skripsi ini dapat terselesaikan, meskipun dalam bentuk yang sangat sederhana.

Selanjutnya penulis menyampaikan rasa terimakasih kepada bapak pembimbing dan kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dalam penulisan skripsi ini, penulis sudah berusaha dengan semaksimal mungkin dengan kemampuan, namun didalamnya masih banyak kekurangan karenanya kritik dan saran-saran yang konstruktif sangat penulis harapkan.

Akhirnya semoga penulisan skripsi ini bermanfaat bagi penulis khususnya dan para pembaca umumnya. Semoga Allah merindhai amal perbuatan kita semua. Amin